
Notre bonheur ne vient pas toujours de loin,
mais aussi de nos proches!

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc(Mc 6, 1-6)

En ce temps-là,

Jésus se rendit dans son lieu d’origine,
et ses disciples le suivirent.
Le jour du sabbat,
il se mit à enseigner dans la synagogue.
De nombreux auditeurs, frappés d’étonnement, disaient :
« D’où cela lui vient-il ?
Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée,
et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ?
N’est-il pas le charpentier, le fils de Marie,
et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ?
Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? »
Et ils étaient profondément choqués à son sujet.
Jésus leur disait :
« Un prophète n’est méprisé que dans son pays,
sa parenté et sa maison. »
Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ;
il guérit seulement quelques malades
en leur imposant les mains.
Et il s’étonna de leur manque de foi.
Alors Jésus parcourait les villages d’alentour en enseignant.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et Sœurs en Jésus Christ, que la grâce du Seigneur nous accompagne. Le Seigneur a coutume
de parcourir villes et villages pour annoncer le salut, pour guérir les malades, pour relever les
infirmes, pour abolir toute trace de misère. Aujourd’hui spécialement, Il se rend dans son lieu
d’origine pour faire de même mais grande est la surprise que les siens Lui réservent.

Les autres peuples (à Capharnaüm par exemple), accueillent favorablement son message, mais à
Nazareth, chez-lui, la familiarité des siens les fait douter de lui et les ferme ainsi à tout le bien qu’il
veut leur faire. Pour eux en effet, Jésus est le simple fils du Charpentier Joseph, il savent de quelle
famille Il sort ; ils l’ont même vu grandir. Ils affichent à l’encontre du Seigneur une attitude de
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mépris, ils le dénigre, ils n’ont pas confiance en Lui, ce qui limite l’action de Jésus en leur faveur.

Cette attitude nous est commune. Parfois Dieu suscite dans notre milieu de vie des personnes dotées
de dons, de talents ou de charismes peu ordinaires. Il y a dans nos familles, dans nos quartiers, dans
nos villes, dans nos pays  des personnes que nous connaissons bien et qui peuvent nous aider d’une
manière ou d’une autre, des personnes ayant une compétence dans un domaine de la vie, des
personnes dotées d’un savoir-faire , d’une capacité à accomplir une tâche précise etc…

Mais bien souvent, en les regardant ou alors en découvrant ce dont-ils sont capables de faire, nous
nous comportons exactement comme les gens de chez Jésus, nous les sous-estimons et ne leur
faisons pas confiance, nous déconsidérons ce qu’ils font ou ce qu’ils peuvent  faire pour nous aider
sur le plan personnel, communautaire ou sociétal.

Cette attitude est donc un frein à tous les niveaux. Il est plus facile de faire confiance aux étrangers,
à des personnes inconnues venues des régions lointaines, des pays lointains, qu’à ceux que nous
connaissons  et qui sont capables de grandes choses. C’est ainsi qu’il nous arrive de rejeter  le
service d’un compétent proche de nous pour solliciter celui d’un profane venu de loin. La vérité, le
bien, ne peut-elles sortir que de loin?

Méprisons-nous les dons, les talents, les charismes que Dieu suscite en certaines personnes au
milieu de nous ?  Savons-nous que Dieu peut passer même par des personnes familières pour nous
aider? Les voies du Seigneur sont insondables.

Prions

Père Très Bon, nous te rendons grâce pour ton immense gloire. Très souvent, au lieu d’accueillir les
grâces que tu veux nous donner en passant par les autres, nous nous focalisons sur leur proximité
pour les sous-estimer. Donne-nous Seigneur, de ne pas mépriser, de ne pas catégoriser mais de
comprendre que notre bonheur peut aussi venir des nôtres, ou de ceux qui nous sont proches, amen.
    

Intercession

Divin sauveur, nous te présentons tous ceux qui se battent dans la mesure de leur possibilité pour
participer à la bonne marche ou à l’amélioration des conditions de leur milieu de vie. Daigne-les
soutenir dans leurs efforts et touche le cœur de ceux qui constituent un frein à leurs actions pour
qu’ils en profitent et aident les autres à en profiter. amen.  

Sainte Vierge Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, demandons au Seigneur  la grâce du discernement pour savoir reconnaître ses actions
en nos frères et sœurs. Demandons-Lui aussi de nous emplir de son Esprit d’humilité.   

Goumkem Tameza Berthille

                           Christus Vivit


